

## 令和6年度学校評価

令和6年度の教育活動等に対する学校評価書

令和7年3月31日

学校法人 松城幼稚園

園長 大高 今日子  
父母の会総務 小西 祥子

令和6年度卒園児父母を対象として、松城幼稚園に我が子を入園・卒園させてみた感想をきいてみました。

### 【自由記載】

- ・好きな事を満足するまでやらせてもらえる環境と先生に会えた事が1番よかったです。音楽教育も様々あると思うが、歌がとても上手だと感じる。
- ・のびのびと毎日楽しく過ごせました。異学年交流も多く、園の子供たちの仲が良いと思います。また、担任の先生に限らず、いろいろな先生に温かく声をかけてもらえて、園全体で見守ってもらっていると感じました。
- ・卒園式から2週間が経ちました。日が経つにつれて、寂しさが増し、込み上げます。 それ程私たち親子にとって、特別で温かな有り難い日々であったことをしみじみと感じております。心の根っこを育てる1番大切な時期に、松城幼稚園で日々を歩ませていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。頂いた温かな想いは、我が子の人生の糧となり、指針となり、心の大きな支えとなるはずです。また、私たちにとっても立ち返るべき子育ての原点となりました。改めまして、本当に素晴らしい日々をありがとうございました。
- ・兄弟2人で通いました。のびのびと楽しい体験が沢山できて、2人にとっては第二の我が家のような場所になったと思います。

### 【総合評価】

- ・とてもよかったです。

- ・大変満足

- ・様々な観点から皆さんに是非おすすめしたい幼稚園です。
- ・とてもよい

## 【方針・理念について】

- ・キリスト教について知らなかつたので、子どもから教えてもらう事がたくさんあった。優しい子どもに育ったと感じる。
- ・心の豊かさを育てるという理念が、様々な保育活動で感じられました。園児も優しい子が多いと思います。
- ・日常の中でちょっとした時に自分の言葉でお祈りをする姿、道徳心や正義感を感じられる言動を目の当たりにすると、入園式の際に先生が仰られていた『幼稚園での生活の中心は遊ぶこと、遊びを通して子どもたちは多くのことを学んでいく』『キリスト教教育でこころの根っこを育てる』ということを日々先生方が実践されていて、3年間で身についたのだと感じた。子どもの一生の宝物になったと思う。
- ・子どもたちの元々持っている美しい心がさらに磨かれて、共に支え支えられながら、心身共に成長していく姿に感銘を受けました。
- ・我が家はキリスト教ではないですが、聖書の言葉など覚えてきたり、年長で有名なページェント劇を子供が演じるのを見て、親しみを感じることができました。少人数なので園児全員がお友達で、小さい子を助けてあげる優しい心が育ちました。

## 【先生について】

- ・直接担任でない先生もいつも見ていてくださって、声をかけてくれるので、意外な一面も知れてうれしかった。
- ・園長先生を始め、明るくて優しい先生ばかりです。子供は先生の方が大好きでした！

- ・小規模幼稚園のため先生方との距離感が近く、気軽に我が子の困り事や子育てについて相談ができる。先生方は自分のクラスの子でなくとも声をかけて気にかけてくださり安心感がある。
- ・正解を一つとせず、子どもたちをしっかり見つめ、一人一人に合った対応や声掛けをしてくださいます。時に見守り、時に背中を押して、子どもの成長に寄り添ってくださいます。
- ・先生方は子供達の第二の母と言っても過言ではないレベルで大変お世話になりました。どの先生も、全園児の兄弟まで名前を覚えていて話しかけてくれます。

### 【保育・教育内容について】

- ・少人数な事もあり、競争事に関しては難しいのだろうなと思っていたが、ドッヂボール大会での優勝など、成長が感じられてうれしかった。
- ・子供の意見も尊重しながら、そのクラスに合った活動をしていると感じました。
- ・異年齢保育のため、お兄さんお姉さんの姿や関わりから多くを学び、また、自分より小さなお友達には目線を合わせて関わるなど、思いやりの心や社会性が自然に身についたように感じる。カタツムリに興味がある園児がいたら図鑑をみながら飼育をしたり、ドッジボールが好きなクラスはドッジボール大会に出場するなど、子どもたちの興味関心から活動範囲を広めるような教育をしてくださるので、我が子の個性や能力に気がついたり、子ども自身の自己効力感を高められたように思う。
- ・少人数ですが、その分ベテランの先生方が子供一人一人をきちんとみてくださいます。いわゆる勉強的な内容はないかもしれません、遊んだり体験したり作成したり充実しています。英語や体操のクラスが月に何回かあります。園バスはありませんが、その分朝9時から2時までみんなでしっかり保育を受けられます。延長保育や長期休暇の預かりもあるため、働いてる我が家は常連でした。あと手作り給食が美味しかったようです。

### 【施設・セキュリティ】

- ・歴史がありながら美しい園舎がとてもいいと思う。セキュリティは、不備があればすぐ直してくださるので、安心して預けられる。

- ・日当たりもよく、園舎もきれいでストレスなく過ごせると思います。
- ・古くからある幼稚園だが、園舎は園児の安全に配慮し手入れされ大切に使われている。整備が必要な箇所をお伝えすると迅速に対応していただける。セキュリティに関しては、監視カメラの設置、門の施錠などがされている。
- ・アットホームであり、先生方の目が行き届いているため、園児の安全に対してとても気を配られているように感じます。
- ・歴史のある建物で古いところもありますが、綺麗に維持されています。園庭も広いし、浜松城公園が近いので時々散歩にいきます。

### 【アクセス・立地】

- ・街中でありながら自然もあり、送迎がドライブスルーでいいのがとてもありがたい。
  - 浜松城公園が近く、よく園から遊びに行ったりお弁当を食べに出かけたりしていたようです。
  - ・街中にあるが、浜松城公園が徒歩圏内で自然が多くある。季節の良い時には、お城公園へピクニックにいったり、年長時には徒歩で中央図書館まで行き本を借りる体験をするなどバランスのよい立地だと思う。また、園舎は台地にあり、浜松市のハザードマップ上でもまずまず安心できる場所にあると感じる。園バスはないけれど（お助けワンボックスカーはあり）行き帰りの車の中で子どもとの会話を楽しめ、時間を有効に活用できたことが良かった。送迎時、ドライブスルーができ特に雨の日は助かった。
  - ・豊かな自然のもと、四季を感じながらのびのび心も身体も成長できます。
- 園バスはないですが、8:30～9:00にドライブスルーで降ろせるのが便利です。

### 【父母の会の内容について】

- ・時代に合わせた活動をしていて、園から強制されるような事も無いのがいい。
- 保護者同士のつながりもあり、温かい雰囲気で活動できました。

・役員は1年毎に交代。 令和6年度は、総務（会長、副会長、会計、書記）クラス役員（リーダー、副リーダー）各1名。 父母の会主催の大きなイベントは、4月の総会と11月のバザーのみ。 数年前まで委員会だったものは、週1回の給食調理のお手伝いを含め、ボランティア制となっている。 お仕事をされている父母も多く、クラスの人数により父母の会の内容は臨機応変に変化していく柔軟性がある。

・できる範囲で、得意なこと好きなことを、子どもたちの笑顔のために活動できることが、何より喜びでした。

・昔は父母会仕事が多かったと思いますが、毎年その学年なカラーに合った変更を行っていて、大分負担も減っている様に思います。園側も負担のない様にと言ってくれます。

### 【幼稚園行事について】

・あゆつかみがとてもいい行事だと思う。

・平日の行事が多いですが、アットホームな雰囲気です。

・季節行事の他、お礼拝や花の日、幼児祝福式、クリスマス礼拝・祝会などミッションスクールならではの行事がある。 お誕生日会や遠足、参観会など保護者参加のものは、ほぼ金曜日に行われることが多い。 特に負担だと感じたことはなく、子どもと楽しく参加した。

・一つ一つの行事に特色があり、一生懸命な子どもたちの姿に成長を強く感じ、心打たれます。 親子が一丸となって楽しめる行事も多いです。

父母会メインの「まつしろのもり」、運動会などありますが、全部平日にあるので少し大変でした。

### 【松城幼稚園を選んだ理由】

・転勤者なので、家から近い事。

・園の雰囲気が良かったため。自園給食があったため。

・未就園児の会へ参加した時に先生方や園の雰囲気が良かったのはもちろん、年長さんの我が子に対する関わり方や遊ぶ様子をみて、3年後の我が子もそうように育ってくれたら良いなと思ったため。 園内の調理室でお給食が作られており、試食の際にとてもおいしかったから。

・親子あそびの場である「まつぼっくりの会」にて、緑豊かなアットホームな環境のもと、のびのびと遊ぶ園児の姿がとても印象的でした。また、彼らは、参加する小さな子たちに、とても優しく接してくれて、感動しました。そのような園で、成長における大切な時期を、我が子にも送ってもらいたかったからです。

・雰囲気が自分の行っていた幼稚園に近かったので。